

PRESENTACION

La aparición de esta nueva edición de la obra La Protección de los Derechos Humanos en las Américas, constituye una versión actualizada que viene a adaptar la doctrina que explica el sistema interamericano a los cambios que han ocurrido en los últimos años.

Para el Instituto Interamericano de Derechos Humanos, esta publicación significa una muestra más de su labor de promoción pero, sobre todo, una nueva afirmación de su misión fundamental en apoyo del sistema regional de Derechos Humanos en este Continente.

La solvencia académica de los destacados autores, la combinación de doctrina jurídica con casos prácticos y la amplia aceptación de que ha gozado la obra desde su primera edición —ya que es extendido su uso desde 1982 como libro de texto para los cursos de análisis del sistema interamericano—, son garantía de su calidad y su especial valor como material didáctico. Pronto verá la luz su tercera edición en lengua inglesa, con el copatrocinio del Instituto Internacional de Derechos Humanos, René Cassin.

La presente edición es, indudablemente, material insustituible para la enseñanza en Derechos Humanos, en la meta esencial de promover su conocimiento y avanzar su respeto.

Sonia PICADO S.
Directora Ejecutiva IIDH
Junio 1990